

OPINIÓN | Política

El PSOE y sus viejos problemas

Junta Local del Partido Popular

Jueves 26 de febrero de 2015 - 17:00

La Junta Local del Partido Popular en Priego tiene preparada una campaña electoral para las elecciones locales, en la que no se habla de los demás partidos políticos.



Nuestros avales están lógicamente en lo que ha realizado el Equipo de Gobierno del PP en los últimos cuatro años y seguirá realizando hasta el último día de la legislatura, y en la imagen de nuestra Alcaldesa, María Luisa Ceballos que en solo cuatro años ha dado la vuelta a la situación de ruina que dejó en el Ayuntamiento la anterior Alcaldesa del

PSOE y que ha transformado por completo los usos y costumbres de su funcionamiento; así se demuestra en los sucesivos plenos aprobándose por unanimidad o prácticamente sin votos en contra tanto los presupuestos generales de cada año como casi todas las mociones que se presentan y respondiéndose en directo a todas las preguntas que formulan los concejales.

Pero cuando nos encontramos con la actitud del PSOE en las últimas semanas, no hay más remedio que responder.

El Partido que se dice Socialista, Obrero y Español se ha pasado los últimos cuatro años desaparecido en Priego y en la Corporación Municipal. De los cinco concejales que fueron elegidos por el pueblo solo queda una, Dª. Francisca Mantas; tras las sucesivas dimisiones y para sustituir a los que ya no estaban, han tenido que correr la lista de la candidatura de 2011 hasta casi el último lugar porque nadie aceptaba ser concejal del PSOE en nuestro Ayuntamiento; en estos momentos y desde hace meses, de esos cinco puestos, solo tienen ocupados cuatro con lo que el nuevo secretario local y todo el partido está faltando gravemente al compromiso que tienen con el pueblo de Priego que les dio 5 concejales en esta corporación; buena forma de empezar su mandato.

En cuatro años el PSOE de Priego no ha llegado a 10 mociones de elaboración propia y tema estrictamente local para su debate en el Pleno de la Corporación, acogiéndose en otras tantas a mociones institucionales cuya decisión no depende de las corporaciones locales. Baste decir que en la anterior legislatura, el Partido Popular que estaba en la oposición, presentó más de cuarenta mociones, aportando siempre ideas y proyectos para mejorar la vida de los prieguenses.

Y ahora, a cuatro meses de las próximas elecciones municipales, siguen sin encontrar a ningún prieguense que quiera representar al PSOE como candidato a la alcaldía y eligen un candidato que, con todos nuestros respetos a su persona, ni nació en Priego, ni trabaja en Priego, ni tiene la menor idea de cómo es este pueblo. Y después de cuatro años de no hacer nada, en los que nadie ha venido por aquí, empiezan a traer a Consejeros/as y Delegadas/os Territoriales para justificar lo injustificable; no vamos a enumerar los evidentes olvidos de la Junta con Priego, sino simplemente a lamentar que ahora vengan a intentar recoger lo que no han sembrado, cuando no a insultar al Equipo de Gobierno de nuestro Ayuntamiento y por extensión,

al pueblo de Priego.

Es también lamentable que, cuando esperábamos nuevos aires en el PSOE de Priego por el bien del sistema democrático, el nuevo candidato se haya puesto a las órdenes de lo más viejo, rancio y caduco que este partido tiene en nuestro pueblo, hasta el punto de que algunos aseguran que “vuelve don Tomás”.

Y dicho lo anterior, nosotros invitamos a los demás partidos locales a que hagan una campaña que siga el estilo de los plenos actuales del Ayuntamiento: respeto al adversario político, crítica civilizada y sobre todo, aportación de ideas y de nuevos proyectos para Priego. Porque eso es lo que los prieguenses nos piden y esperan de nosotros.